

## A GaucheS Toute ! vous présente ses meilleurs vœux pour 2023

Au cours de l'année 2022, AGT dans son rôle de groupe d'opposition a toujours porté la défense des intérêts de la ville et de sa population : tarifs de la restauration, dénonciation de l'absentéisme de l'équipe municipale, budgets insincères, conflits d'intérêt sur le Centre Régional de Santé, absence de concertation sur la vidéo surveillance et l'armement légal de la police municipale, communication municipale déconnectée plus un silence sur les questions de mobilités et sur les évolutions de la ville.

Lors du conseil municipal du 20 décembre dernier, à propos d'un vœu déposé par AGT sur une révision des tarifs de la restauration à la RPA, le maire nous a reproché de faire de la politique, comme si ce qualificatif avait quelque chose de honteux et de repoussant. Entre faire de la politique sur des choix clairs et des convictions partagées ou se cacher derrière le « sans étiquette », AGT fait le choix de la transparence : être de la gauche Solidaire, Ecologique et Participative.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Maoya DRICI-KOUBA, Cédric ROSMORDUC, Michel SOULAS

agauchestoute@gmail.com

Janvier 2023

